

HUMAS

Bhabinkamtibmas BRIPKA Taufik Ginanjar Sosialisasikan "AA DEDE CURHAT DONG" dan Ajak Warga Cimahpar Menjaga Keamanan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Nov 23, 2023 - 10:42



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°19'18", 106°41'5", 171,6m
23/11/2023 09.00.57

SUKABUMI, 23 November 2023 - Pada hari Kamis, 23 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginjar, melaksanakan kegiatan DDS (Dialogis, Desiminasi, dan Sosialisasi) atau anjangsana di Kampung Cijaha, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginjar menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat sebagai bagian dari upaya membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Salah satu poin yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk mendukung program ini guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selanjutnya, BRIPKA Taufik Ginjar memberikan peringatan terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Ia mengimbau agar warga masyarakat tetap waspada dan bersatu dalam menjaga keutuhan ideologi Pancasila sebagai landasan negara.

Dalam upaya pencegahan tindak pidana, Bhabinkamtibmas juga menyoroti masalah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri.

Selain itu, BRIPKA Taufik Ginjar mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Satkamling dan melaporkan setiap tamu yang datang dengan prinsip 1x24 jam tamu wajib lapor. Ia juga mengingatkan tentang bahaya berita hoaks, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024, dan mengajak masyarakat agar selalu berhati-hati dan memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Kegiatan DDS ini merupakan langkah nyata Bhabinkamtibmas BRIPKA Taufik Ginjar dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan informasi yang relevan, dan membangun kesadaran bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan terbebas dari berbagai ancaman.